
D a n k e

Dem Redelbach-Team

Nach einer relativ kurzen Bauphase ist nun die Zeit gekommen, diese Revue passieren zu lassen. Begonnen hat unser Bau mit dem Gedanken, wie wollen wir bauen. In zweiter Linie haben wir uns dann überlegt, mit wem.

Nach langen Hin und Her war uns klar, dass wir mit einer ortsansässigen Firma bauen wollen. Durch Mundpropaganda kamen wir auf die Firma Redelbach. Schon beim ersten Gespräch war uns klar, dass wir mit dieser Firma einen guten Griff getan haben.

Stets stand unsere Vorstellung im Vordergrund. Auch das Preisgefüge war im Vergleich mit anderen Firmen angemessen. Das Miteinander war stets höflich.

Auch wurden die Änderungen, die sich im Lauf der Planungsphase so ergeben, mit Akribie und Geduld eingearbeitet, so dass letztendlich unser Plan unseren Vorstellungen und Wünschen entsprach. Des Weiteren hat man nicht versucht, die Konkurrenten madig zu machen, was nicht selbstverständlich ist (andere haben's versucht).

Nun kam die Bauphase.

Zu jeder Zeit war die Bauleitung in Namen Hörner und Allmann Herr der Lage. Es ging nichts schief, und das ist durchaus nicht selbstverständlich. Wir hatten auch Glück, in erster Linie 3 Arbeiter der Fa. Redelbach auf dem Bau zu haben, die ihr Handwerk verstanden und nicht den Hauch eines schlampigen oder oberflächlichen Handelns erkennen ließen. Das sind Spitzenleute und jeden Cent wert!

Wir haben, und das ist nicht übertrieben, keinen Kritikpunkt!

Wir würden jeder Zeit wieder so bauen (das können wohl die Wenigsten behaupten).

Nochmals herzlichen Dank

Ihr seid ein großartiges Team!

